



KEPAHIANG

KAMIS, 12 AGUSTUS 2021

SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	<input type="checkbox"/>	MEDIA INDONESIA
<input type="checkbox"/>	BENGKULU EKSPRESS	<input type="checkbox"/>	KOMPAS
<input type="checkbox"/>	RADAR BENGKULU	<input type="checkbox"/>

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Ganti Kepala OPD Tak Becus

KEPAHIANG - Banyaknya program Pemkab Kepahiang yang tidak terlaksana, disayangkan Wakil Ketua II DPRD Kabupaten Kepahiang, Drs. H. Thobari Muad, SH, MH. Tak hanya satu program saja yang tidak terlaksana, tetapi banyak program yang sudah disusun sedemikian, namun tetap tidak terlaksana.

Salah satunya Jalan Desa Simpang Kota Bingin – Lubuk Penyamun Kecamatan Merigi yang sudah 2 tahun ini masuk dalam program pembangunan Pemkab Kepahiang. Namun hingga saat ini tak kunjung terealisasi. Bahkan rencana pembangunan jalan tersebut yang telah disusun sebelumnya, selalu dicoret atau ditunda dengan alasan keterbatasan anggaran. Atau karena pemangkasan Dana Alokasi Khusus (DAK).

“Itu contoh kecil dari beberapa program pembangunan pemerintah yang sudah disusun perencanaannya, namun tak kunjung terealisasi. Selain itu, banyak program-program lain yang tak terealisasi dengan berbagai alasan dari OPD yang ada di lingkungan Pemkab Kepahiang,” tegas Thobari.

Thobari meminta Bupati Kepahiang Dr. Ir. Hidayatullah Sjahid, MM, IPU mengambil langkah untuk mengevaluasi sejumlah kepala OPD yang kinerjanya dinilai tidak maksimal. “Kalau kepala OPD tidak becus, kenapa harus dipertahankan? Segera evaluasi dan diganti. Karena kalau selalu seperti ini, maka visi dan misi Bupati dan Wakil Bupati yang telah disusun sedemikian, akan sulit dicapai nantinya,” ungkap politisi PKB ini.

Ia mengatakan, Bupati Kepahiang masih memiliki waktu yang cukup untuk mengevaluasi kinerja setiap kepala OPD, dan menyusun tim kerja yang akan membantu pencapaian visi dan misi kepala daerah. Ia optimis ketika penempatan pejabat dilakukan dengan memperhatikan kualitas dan kapabilitas, maka kemungkinan terjadi keterlambatan kinerja, bisa teratasi dengan baik.

“Kita yakin Bupati dan Wabup sudah memikirkan dan mengevaluasi tim kerjanya, yakni kepala OPD yang ada di lingkungan Pemkab Kepahiang. DPRD Kabupaten Kepahiang akan terus membantu dalam hal pengawasan terhadap setiap kebijakan daerah, sehingga visi dan misi kepala daerah untuk memajukan pembangunan daerah bisa dicapai dengan baik,” demikian Thobari. (sly)